



Limmatwelle / Wetzinger Post
 5600 Lenzburg
 058/ 200 58 20
 www.limmatwelle.ch/

Medienart: Print
 Medientyp: Tages- und Wochenpresse
 Auflage: 23'700
 Erscheinungsweise: wöchentlich

Themen-Nr.: 140.006
 Abo-Nr.: 1093805
 Seite: 26
 Fläche: 61'011 mm²



Von der christlichen Botschaft bewegt Insgesamt 3000 Jugendliche erlebten an drei Tagen im Trafo Baden Ostern einmal ganz anders.

Foto: zVg

«Mein Bild von Kirche wurde verändert»

3000 Leute feierten Ostern an den Wow-God-Days im Kultur- und Kongresszentrum Trafo Baden. An drei Abenden erlebten sie einen christlichen Jugendevent und sammelten Kleider für Flüchtlinge.

Von Karfreitag bis Ostersonntag

erlebte das Trafo Baden eine andere Art von kirchlicher Veranstaltung. An drei Abenden strömten zumeist Teenager, Jugendliche und junge Erwachsene im Alter von dreizehn bis fünfundzwanzig Jahren an die Wow-God-Days in die Trafo-Hallen 36 und 37. Zudem fand am Sonntagmorgen ein Ostergottesdienst für alle Generationen statt.

SPASS, UNTERHALTUNG UND TIEFGANG gingen miteinander einher. In einer fröhlichen Atmosphäre erfuhren die Besucher in zeitgemässen und bewegenden Predigten mehr über die Bedeutung von

Ostern und den christlichen Glauben. Diese wurden jeweils ergänzt durch Theater und berührende Lebensgeschichten. So erzählte der ehemalige Flüchtling Ike: «Ich durfte die Nähe Gottes und seinen tiefen Frieden in aller Verfolgung und auf meiner lebensgefährlichen Flucht in die Schweiz erleben.»

Im Anschluss sorgten die Konzerte der internationalen Bands Good Weather Forecast (Electro/Rock, DE) und LZ7 (Hip Hop/Electro, UK) sowie eine Schweizer Hip-Hop-Combo (Stego, Essenz, Ab Arel, KSS und Precious) für aus-

Datum: 31.03.2016



Limmatwelle / Wettinger Post
5600 Lenzburg
058/ 200 58 20
www.limmatwelle.ch/

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 23'700
Erscheinungsweise: wöchentlich

Themen-Nr.: 140.006
Abo-Nr.: 1093805
Seite: 26
Fläche: 61'011 mm²



Mehrere hundert Kilogramm Kleider für Flüchtlinge gesammelt. gelassene Stimmung. Bei der Afterparty in der Lounge feierten die Jugendlichen bei DJ-Sound und

Action-Games bis in die Nacht hinein.

Anna, 19, welche selber keine Kirche besucht und von ihrer Freundin eingeladen wurde, meinte nach dem Abend: «Wow! Mein Bild von Kirche wurde heute Abend komplett verändert.»

MIT DER AKTION «Do something now» wurden die Besucher während den Wow-God-Days ermutigt, gebrauchte Winterkleider mitzubringen. So konnten mehrere hundert Kilogramm für Flüchtlinge im Aargau sowie Bedürftige in Osteuropa gesammelt werden.

EINE POSITIVE BILANZ zieht Stefan

Fischer, Projektleiter der Wow-God-Days und Präsident der Evangelischen Allianz Baden-Wettlingen. An der Veranstaltung haben über 280 freiwillige Mitarbeiter mitgewirkt. Fischer freut sich über diese Unterstützung und die gute Zusammenarbeit mit zwölf Kirchen der Region Baden-Wettlingen und Brugg: «Alle haben mit enormem Engagement mitgetragen.» So zieht er denn auch eine äusserst positive Bilanz: «Ich bin überwältigt, wie viele Menschen gekommen sind und von der christlichen Botschaft bewegt wurden.» (ce)